

志紀おおぞらこども園 第2号 発行者:岡内郷子 2024, 4,22 ドキドキして入園・進級した日から、数週間たちました!!少しずつ新しいクラスの友だちや先生にも慣れてきて、あちらこちらで楽しそうな笑い声が聞こえてきています。

まだまだ、不安なお子様もいて保護者の方も、不安だと思いますが、一人ひとりの気持ちを受けとめながら、安心して園生活が送れるように援助していきます。 何かありましたら、いつでも気軽にお声がけくださいね。

※『非認知能力』 については、後日 アップしますね。 石鹸を使って、泡のホイップづくり!「何でふわふわになれへんのやろ?」「水多いからやで!」と経験したことを自分たちで伝え合っています。幼児教育に大切な『非認知能力』(※)が育っていますね~。

電容器しんでき~す!!

園庭のプランターには、色とりどりのチューリップが咲いています。落ちた花びらを使ってごちそうづくりもしています。



跳び箱に挑戦する4歳と5歳さん。 何度も挑戦して跳べるようになっています。運動会で披露することが目標だそうですよ~



『初めてダンゴムシにさわれたよ〜』 命に触れることで、生き物を大切に 扱えるようにもなっていきますね





「見て見て! ふんわりホイップできたよ」 未来のパティシエの誕生です!



乳児園庭のチューリップにジョーロで水やりをする2歳さん。 花びらに水を飲ませるようにそーと そーとあげていて、ほほえましかっ たです。







砂場にたまった水たまりで、さっそく"シャバシャ"水の感触を楽しんでいます。





おやつを食べる1歳さん! 友だちと一緒に同じテーブルで嬉しそうに食べていますよ



ひろーいランチホールでボールやマット滑り台で遊んでいるよ! まるでプレイランドのようです。